



**Mi Universidad**

## **Ensayo**

*Nombre del Alumno* Daniela Yamile Domínguez Pérez

*Nombre del tema* La exposición

*Parcial* 4

*Nombre de la Materia* Comunicación oral

*Nombre del profesor* Nayeli Morales Gomez

*Nombre de la Licenciatura* Medicina Veterinaria y Zootecnia

*Cuatrimestre* 2

## La exposición

Hay que conocer y tener en cuenta demasiadas cosas que te facilitarían las cosas a la hora de exponer un discurso, un tema de nuestro interés, nuestros puntos de vista sobre alguna idea, entre otros. Suenan fáciles decir “pasare al frente y hablaré de lo que me invento o se me ocurre al instante” pero no lo es, al menos no para mí, pasar al frente de un lugar en donde toda la gente va y te mira, te escucha atento, claro sí es un tema interesante o te expresas bien para esto hay que conocer y prepararnos para ese momento, desde llegar listos y con las ideas claras sobre tu tema a exponer, conocer desde la gente que te irá a ver o saber y poder crearte una idea del público al que darás a conocer, y no solo a las personas sino reconocer el tamaño del auditorio, entre muchas otras cosas que se hablan es este ensayo para poder llegar a un punto de conocer y poder decir que eres un experto en el tema de exponer y ya solo queda llevarlo a la práctica todo este conocimiento.

Desde que tengo noción del tiempo, se podría decir que ya he hecho discursos principalmente para la escuela, pero ¿qué es un discurso?, diremos que un discurso es un mensaje ya sea escrito o verbal que un orador expresa ante un auditorio/público de personas, este mensaje son ideas claras y expresiones de sentimientos del autor, esto se hace para crear conciencia y un nuevo conocimiento de este tema para las personas, yo siempre que he pasado en una clase es sobre un tema específico que no puedo decir que lo he conocido al cien, porque nunca he sido experta, una cosa buena es crear tu discurso con una serie de características que ayudan a hacerlo más fácil, la primera es claridad aquí es ser preciso y claro en las palabras que decimos, tener desde una buena articulación, volumen, velocidad de las palabras.

Una precisión clara es cuando desde el principio empezamos desde la forma más fácil de expresarnos para que el público pueda comprender, en donde entra también la concisión que es utilizar palabras que el público tiene conocimiento de que son, no palabras técnicas que no conocen.

La corrección es que las palabras lleven un orden claro, que las oraciones combinen y sean entendibles.

Por último la convicción de que el auditorio quede con que todo lo que el orador dijo fue verdad, de le crean y no tengan duda.

Lo más importante será el entusiasmo y acción, cuando uno no conoce su tema y pasa a dar su discurso sin ganas, sin ideas aburre al auditorio, por eso es importante llegar con ganas y seguridad de expresarnos bien.

Siempre hay que tener conocimiento o ideas que nos hacemos del público y el lugar, siento que esto facilita más las cosas, desde saber la edad porque puede ser que te sientas más a gusto con la gente mayor que con la de tu edad o viceversa; conocer el lugar y poder sentirte cómodo, encontrar un lugar que te haga sentir bien y sin nervios, de saber cuanta gente puede entrar en ese auditorio, etc.

La elocuencia, como dice mi antología esta tiene un propósito de convencer y conmover, el hombre elocuente tiene las palabras espontáneas y repentinas de decir lo que siente y se propone. No todos nacimos con el don del habla y ser elocuentes, por eso eso entra lo adquirido que puede que nos cueste al principio pero con el paso del tiempo podemos ser elocuentes y expresarnos sin costarnos, para aquel que se le hace fácil y ya lo tiene innato(lo trae desde nacimiento) es mucho más simple y sencillo al expresarse.

Saber conocer, convencer y persuadir sin necesidad de mentiras o engaños es dar un buen discurso, para esto tener un buen conocimiento, confianza, la vestimenta, la voz, ser entretenido, entre más cosas hacen un excelente oratoria.

Recuerdo cuando hace un año fui a un grupo de oratoria, desde siempre me ha costado expresarme, y no estaba en un buen momento de mi vida, fui y me impresione de como a la gente se le hace fácil o eso es lo que yo veía y me daban a entender, porque yo no sabía justo en ese momento que se le pasaba por la mente a esa persona, sí estaba nerviosa o no venia preparada, pero eran personas que ya

llevaban más tiempo ahí; paso que tenían una actividad en donde pasabas, te hacen una pregunta y te dan dos minutos donde te expresas sobre aquello, yo no quería pasar pero lo intente, me hicieron mi pregunta que fue sobre la vida y la muerte, empece como medio minuto después me quede en blanco y empece a llorar, desde el principio yo ya estaba nerviosa, ya no recuerdo que dije en ese momento, y lo peor era gente que no conocía por lo que llorar en frente de ellos me hizo sentir más debil, simplemente me tranquilice y pase a mi lugar, en este momento no se me ocurre un porqué llore, son muchas emociones que te llegan cuando pasar hablar enfrente de un público, yo no lo haría de nuevo, no es lo mío y sí es algo que con el tiempo lo adquieres.

Después de toda esta tragica historia, vemos que no es nada fácil para aquel que no lo ha tenido en práctica o lo trae innato, para aquel que quiere hacerlo y se lo propone lo logra, desde las pequeñas cosas que dije que hay que conocer para tener una facilidad al dar un discurso, es un camino largo y sencillo que cualquiera lo podría hacer, algún día me lo planteare y puede que lo retome porque esto te abre muchos caminos desde negocios, conocer nuevas personas, dar puntos de vista a conocer, temas que son muy interesantes y necesarios para la sociedad, pero siempre hay que tener una meta y saber a lo que queremos llegar y se lograra.

Fuentes bibliográficas

Biblioteca UDS. (s/f). Comunicación Oral. Recuperado el 2 de abril de 2022 en: <https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/d18f2272ed693efe351d01baf91ea662.pdf>